

# 第 14 回協働の森フォーラム

濱田知事より感謝状をいただきました



## 「協働の森づくり事業」 パートナーズ協定締結より10年

令和2年10月16日高知県民文化ホールで高知県主催の協働の森フォーラムが開催され、四国クリエイティブ協会が濱田知事より感謝状をいただきました。

当会では、高知県、梶原町、梶原町森林組合と4者間でパートナーズ協定を締結して「森林の再生」と「交流の促進」を目的に活動を実施し、10年の節目を迎えています。

フォーラムでは感謝状授与のあと、SDGsと協働の森について基調講演とパネルディスカッションがあり、吉田梶原町長とともに当会工藤理事長もパネリストとして参加しました。

毎年11月頃に梶原町へ、当会と(株)建設マネジメント四国とで約90人が集まり、森林組合の指導のもと間伐体験や植林を行い森の手入れをしています。その後、地元のお母様の山菜料理やしし鍋で舌鼓をうち、地元のお父様を先生にユスノキで箸づくりやかずらで作品づくりを体験させていただいています。同時に地元の道路清掃を行うなど、地域の皆様と様々な交流を深めています。

今年はコロナ禍で残念ながら間伐体験&交流会を辞退しましたが、これからも10年20年と協働の森づくり事業を通して環境保全活動に取り組み、皆様と一緒にSDGs達成に向けて、微力ながら活動を続けて参ります。

